
Link
Notice of Assessment / Avis de cotisation 🔗

Relevé 31 : If you are a tenant: Form received from the landlord (Relevé 31). Only from the landlord of the domicile you were residing on December 31st

Relevé 31: Si vous êtes locataire: Formulaire reçu du propriétaire (Relevé 31). Uniquement du bailleur où vous résidiez le 31 décembre.                                            
🔗

If you are a tenant in ON or BC ,Please complete the form at the link provided

Si vous êtes locataire en ON or BC , Veuillez remplir le formulaire ci-contre                                        
🔗

If you are a landlord: Home ID number listed on the municipal tax form(House registration number)   

Si vous êtes propriétaire: Numéro d'identification de la maison inscrit sur le formulaire de taxe municipale (Numéro d'immatriculation de l'habitation) 

T5007/Relevé 5: Benefits and indemnities. If you have received social assistance benefits or received a CNESST indemnity for an industrial accident or from the SAAQ for a traffic accident   

T5007/Relevé 5: Prestations et indemnités. Si vous avez reçu des prestations d'aide sociale ou reçu une indemnité CNESST pour un accident du travail ou de la SAAQ pour un accident de la route                                                                                                                

Old Age Security and CPP benefits (T4A-OAS, T4AP) / Prestations de sécurité de la vieillesse et du RPC/RRQ

Support for a child, spouse or common-law partner(Please complete the form at the link provided)

Pension alimentaire pour époux/conjoint de fait ou pour enfants (Veuillez remplir le formulaire ci-contre)
🔗

Charitable donations / Dons de bienfaisance

Disability Tax Credit Certificate / Certificat de crédit d'impôt pour personnes handicapées 🔗

T4RSP/ Relevé 2: RRSP withdrawals / Retraits d'un REER 

Proof of opening a first-time homebuyer savings account (FHSA) as well as a receipt for contributions to this account if you have contributed/

Preuve d'ouverture d'un compte d'épargne pour l'achat d'une première maison (CELIAPP) ainsi qu'un reçu de cotisation à ce compte si vous avez cotisé
🔗

T4 & Relevé 1: Form received from the employer / Formulaire reçu de l'employeur

Dental, medical, medicinal and prescription eyeglasses expenses’ receipts /(Please complete the form at the link provided)

 Reçus de frais dentaires, médicaux, de médicaments et de lunettes sur ordonnance (Veuillez remplir le formulaire ci-contre)
🔗

T4E: Entitled to receive unemployment Insurance or parental leave / T4E: Droit à l'assurance chômage ou au congé parental 

Annual membership dues / Cotisations syndicales ou professionnelles

Have you moved more than 40 km for a new job and paid moving expenses?(Please complete the form at the link provided) $

Avez-vous déménagé de plus de 40 km pour un nouvel emploi et payé les frais de déménagement ? (Veuillez remplir le formulaire ci-contre) $
🔗

If you bought the first home in Canada this year : House registration number/

Si vous avez acheté la première maison au Canada cette année en tant que résidence principale: Numéro d'immigration d'habitat
🔗

RRSP contribution slips: If you have RRSP contributions, you will receive one receipt covering March to December 31,  and one receipt covering January to the end of February NEXT YEARReçu de la cotisations à un REER: 

Si vous avez cotisé à un REER, vous recevrez un reçu couvrant la periode de mars au 31 décembre  et un reçu du début janvier à la fin février l'ANNÉE SUIVANTE.
🔗

Declaration of Conditions of Employment (T2200) (Please complete the form at the link provided) $

Déclaration des conditions de travail (T2200 et TP-64.3) (Veuillez remplir le formulaire ci-contre) $                                            
🔗

The date of landing / La date du débarquement

Earnings before coming to Canada (total income from January 1,  to the date of landing in Canadian dollars at the government exchange rate at the time of landing) 

**** Amount of income does not include assets or the amount you brought with you to Canada ****

Revenus avant de venir au Canada (revenu total du 1er janvier à la date du débarquement en dollars canadiens au taux de change du gouvernement au moment de l'établissement) 

**** Le montant du revenu ne comprend pas les actifs ou le montant que vous avez apporté avec vous au Canada ****

 The RC151 (GST) form must be completed and submitted by you. Link provided.

 Le formulaire RC151 (GST) doit être rempli et transmis par vous-même. Lien ci-contre.
🔗

Bank account information.void cheque / Renseignements sur le compte bancaire. chèque annulé 🔗

T2202,Releve 8: Tuition / Education expenses for eligible students

T2202-Relevé8: Frais de scolarité / Montant relatif aux études pour étudiants admissibles

Relevé 1 & T4A : AFE form for scholarships / Formulaire AFE pour les bourses d'études

Relevé 1 & T4A :University scholarship form / Formulaire universitaire de bourses d'études

Receipt of payment for membership fees / Réception du paiement des frais d'adhésion

Received for the amount of insurance paid to university or private insurance / Reçu pour le montant d'assurance versé à l'université ou à une assurance privée

Exams expenses for professional certifications / Examens de certification professionnelle

Interest paid on student loans / Intérêts payés sur un prêt étudiant

Relevé 24: Child care expenses / Frais de garde d’enfants

Relevé19 : Advance payments of the tax credit for childcare expenses / Relevé 19: Versements anticipés du crédit d'impôt pour frais de garde d'enfants

Disability Tax Credit Certificate for child / Certificat de crédit d'impôt pour personnes handicapées pour enfant

6 to 16 year children’s arts and sports programs  / Programmes d’activités physiques des enfants 6-16 ans 🔗

T3/Relevé 16 , T5/ Relevé 3 , T4PS/Relevé 25 et T5013 / Relevé 15:  Interest, dividends / Intérêts, Dividendes 

T5008/Relevé 18 :Capital gains, losses / (Please complete the form at the link provided) 

Gains,pertes en capital  (Veuillez remplir le formulaire ci-contre)  

Carry out transactions involving crypto-currencies (purchase, holding, sale) that must be declared on special form TP-21.4-39.   

Effectuer des transactions portant sur des crypto-monnaies (achat, détention, vente) qui doivent être déclarées sur le formulaire spécial TP-21.4-39./

In this case, I cannot accept your tax return/Dans ce cas, je ne peux pas accepter votre déclaration

🔗

Carrying charges and interest expenses / Frais financiers et frais d'intérêt

(Please complete the form at the link provided) $ / If +20K$ income , I don't accept your declaration.)

(Veuillez remplir le formulaire ci-contre) $ ( Si +20K$ de revenu , je n'accepte pas votre déclaration./
🔗

If you have a GST/QST registration number, you must file a separate return for this./

Si vous avez un numéro d’inscription GST/QST, vous devez produire une déclaration distincte à ce sujet.
🔗

If you have an NEQ number, you must complete the annual update on the Québec website.

The relevant link is provided in the annual update information form.

Si vous avez un numéro NEQ, vous devez effectuer la mise à jour annuelle sur le site du Québec.

Le lien correspondant est indiqué dans le formulaire des explications de la mise à jour annuelle.

Rental income &  /

 Revenus locatifs $ Airbnb
In this case, I cannot accept your tax return/Dans ce cas, je ne peux pas accepter votre déclaration

🔗

If you have a GST/QST registration number, you must file a separate return for this./

Si vous avez un numéro d’inscription GST/QST, vous devez produire une déclaration distincte à ce sujet.
🔗

Ownership of specified 

foreign property with a 

total cost amount exceeding 

$100,000

Détention de biens 

étrangers déterminés dont 

le coût total dépasse 100 

000 $

If the total cost of your assets located outside Canada exceeded CAD 100,000 at any time during the tax year (even if you no longer owned them at year-end), you must report them in your tax return and complete the following forms:

Si la valeur totale de vos biens situés à l’extérieur du Canada a dépassé 100 000 $ CA à tout moment de l’année d’imposition (même si vous ne les déteniez plus à la fin de l’année), vous devez les déclarer dans votre déclaration de revenus et remplir les 

formulaires suivants :

T1135 (Federal)  TP-1079.8.BE (Québec)  T1134 (if you have a foreign affiliate)

The complete list of reportable assets is available on the official websites of the Canada Revenue Agency and Revenu Québec, including:

La liste complète des biens visés est disponible sur les sites officiels de l’Agence du revenu du Canada et de Revenu Québec, notamment :

-Shares of foreign corporations/Actions de sociétés étrangères

-Funds held in foreign bank accounts/Soldes de comptes bancaires à l’étranger

-Amounts receivable from foreign individuals or corporations/Créances détenues sur des personnes ou sociétés étrangères

-Real property located outside Canada***Note: Personal-use property is excluded***/Biens immeubles situés à l’extérieur du Canada***Les biens à usage personnel ne sont pas visés**

-Foreign assets held with Canadian institutions(e.g., foreign shares purchased and held through a Canadian bank or financial institution)

Biens étrangers détenus auprès d’institutions canadiennes(ex. : actions étrangères achetées et détenues dans une banque ou une institution financière canadienne)

Please carefully verify, through the official website, the list of assets you are required to report (link).

Veuillez vérifier attentivement, via le site officiel, la liste des biens que vous êtes tenu(e) de déclarer (lien)

I assume no responsibility for your decision to report or not report these assets/Je décline toute responsabilité quant à votre décision de déclarer ou non ces biens

Please note: in your first year of immigration to Canada (the year you arrived and file your first tax return), you are not required to report them.

À noter : vous n’êtes pas tenu(e) de les déclarer pour l’année de votre arrivée au Canada, soit lors de votre première déclaration de revenus.

In this case, I cannot accept your tax return/Dans ce cas, je ne peux pas accepter votre déclaration

Do you own real property in 

Canada and does your SIN 

begin with the digit 9

Êtes-vous propriétaire d’un 

bien immobilier au Canada et 

votre NAS commence-t-il par 

le chiffre 9

The property must be reported on the Canada Revenue Agency website under the Underused Housing /

La déclaration de la propriété doit être produite sur le site de l’Agence du revenu du Canada sous le

This requirement applies to 2022, 2023, and 2024. / Cette obligation s’applique aux années 2022, 2023 et 2024.

For 2025, please contact the CRA directly, as the legislation has changed and this requirement is expected to be removed.

Pour l’année 2025, veuillez communiquer directement avec l’ARC, car la législation a été modifiée et cette obligation est appelée à être supprimée.

In this case, I will prepare your tax return, but the property declaration must be completed by you/

Dans ce cas, je produis votre déclaration de revenus, mais la déclaration du bien doit être effectuée par vous-même.

🔗

Mahdieh Salimi                       514-886-7471                         msimpot@gmail.com
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Checklist / Liste de contrôle
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For the cases mentioned that require a separate form, you may request that the relevant form be sent to you, or download it from the link provided for each item or from my website.

Pour les situations mentionnées nécessitant un formulaire distinct, vous pouvez en faire la demande afin que je vous envoie le formulaire requis, ou le télécharger à partir du lien associé à chaque élément ou depuis mon site web.

Notez que cette liste de contrôle n'est pas exhaustive, elle vous aide uniquement à choisir les documents requis en fonction de votre activité de l'année dernière.

Note that this checklist is not exhaustive, it only helps you choose the required documents based on your activity last year.
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TP-1079.8.B E

 Q/A T1135

🔗

🔗

(Please complete the form at the link provided) $ / If +5000$ income , I don't accept your declaration.)

(Veuillez remplir le formulaire ci-contre) $ ( Si +5000$ de revenu , je n'accepte pas votre déclaration./

https://www.revenuquebec.ca/en/citizens/income-tax-return/paying-a-balance-due-or-receiving-a-refund/notice-of-assessment/
https://www.revenuquebec.ca/fr/services-en-ligne/formulaires-et-publications/details-courant/rl-31/
https://drive.google.com/file/d/1HEPlb2V4CBXDz2w4HKvPUVLFO69_zow_/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1DDmWSi0cTVMJj8HlSAN5kJ8UyPvMLI2B/view?usp=drive_link
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/individuals/segments/tax-credits-deductions-persons-disabilities/disability-tax-credit/about-dtc.html
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/individuals/topics/first-home-savings-account.html
https://drive.google.com/file/d/1bgu1OfRJ2WQ94xtB10LNDB2hC_zHbXRg/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1oHfR3VGerAyoTNsAcbh6iGOcPd4xdSXH/view?usp=drive_link
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/individuals/topics/about-your-tax-return/tax-return/completing-a-tax-return/deductions-credits-expenses/line-31270-home-buyers-amount.html
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/impot/particuliers/sujets/reer-regimes-connexes/regime-enregistre-epargne-retraite-reer.html
https://drive.google.com/file/d/1qGk81P3RUajGgEMApszePR6mdfrQuMOe/view?usp=drive_link
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/forms-publications/forms/rc151.html
https://www.revenuquebec.ca/en/online-services/forms-and-publications/current-details/lm-3-v/
https://drive.google.com/file/d/1aLAoMmvPfLIORBC2TaJOND5xb9SzRZ52/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/15nsgmvI0aJ_1xk2nF3OXoeVj9Dp3rBzj/view?usp=drive_link
https://www.revenuquebec.ca/en/online-services/forms-and-publications/current-details/tp-21-4-39-v/
https://drive.google.com/file/d/1eAPUHCObLFIByz2P7RkvrAXy_D-sQE6c/view?usp=drive_link
https://www.revenuquebec.ca/en/businesses/my-account-for-businesses/
https://www.quebec.ca/entreprises-et-travailleurs-autonomes/mettre-a-jour-informations
https://www.revenuquebec.ca/en/businesses/my-account-for-businesses/
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/international-non-residents/information-been-moved/foreign-reporting/foreign-income-verification-statement.html
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/forms-publications/forms/t1134.html
https://www.revenuquebec.ca/en/online-services/forms-and-publications/current-details/tp-1079-8-be-v/
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/tax/international-non-residents/information-been-moved/foreign-reporting/questions-answers-about-form-t1135.html
https://www.canada.ca/fr/services/impots/taxes-daccise-droits-et-prelevements/taxe-sur-les-logements-sous-utilises.html
https://drive.google.com/file/d/1s91XQY5ToQlQcJsN_-Hk7ku-UtmbwVXZ/view?usp=drive_link
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